



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
LaJornada	7	02/10/2022	LEGISLATIVO

Insiste Mier en reforma para bajar costo de la democracia

La reforma electoral busca disminuir el costo de la democracia, sin afectar el respeto al voto, y que no se lucre con la pobreza de la gente a través de dádivas, señaló el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, al continuar las asambleas distritales para promover esta modificación legislativa.

De visita en Soltepec, Puebla, el también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados destacó que el Instituto Nacional Electoral cuesta al país 12 mil millones de pesos al año, es decir, mil millones al mes, y los partidos políticos se llevan 5 mil millones anuales.

Entre el órgano electoral y las fuerzas políticas suman 17 mil millones de pesos, “y eso no puede ser”. Por ello se requiere la reforma electoral, expuso.

Se necesita que la democracia en México no cueste tanto, sea barata y empática, agregó Mier, tras señalar que los ahorros que se logren se van a destinar a los programas sociales.

Reiteró que en la aprobación del presupuesto federal del próximo año habrá aumento en el gasto social, el cual servirá para reactivar las economías locales. Calculó que dicho incremento será tres veces más de la inflación.

De la Redacción